



Beschluss

des Landesjugendhilfeausschusses

Thema:
Bestätigung der für die Abstimmungskonferenz gewählten Vertreter/innen in die Lenkungsgruppe zur Landesjugendhilfeplanung

Eingebracht am:	Beschlussvorlage Nr.:
13.06.2016	15/17

Beschlussvorschlag:
Frau Denecke und Herr Heimberg werden als Vertreter des Landesjugendhilfeausschusses in die Abstimmungskonferenz zur Landesjugendhilfeplanung in die Lenkungsgruppe berufen.

Begründung:
Gemäß § 71 SGB VIII hat der NLJHA den Auftrag, sich mit der Landesjugendhilfeplanung zu befassen. Der Landesjugendhilfeausschuss soll in die bestehenden Arbeitsstrukturen zur Landesjugendhilfeplanung eingebunden werden. Dies erfolgte bisher durch zwei Vertreter/innen des Landesjugendhilfeausschusses in der Abstimmungskonferenz zur Landesjugendhilfeplanung. Diese wird nun durch eine Lenkungsgruppe abgelöst, in der ebenfalls zwei Vertreter/innen des Landesjugendhilfeausschusses vertreten sein sollen. Die am 23.11.2015 vom Landesjugendhilfeausschuss in die Abstimmungskonferenz zur Landesjugendhilfeplanung gewählten Vertreter/innen, in Persona Angela Denecke und Ralph Hartung, haben sich in die Thematik eingearbeitet. Der Unterausschuss 1 schlägt darum vor, die bisherigen Vertreter/innen auch für die Lenkungsgruppe zu bestätigen. Darüber hinaus ist in der Rahmenkonzeption für die Landesjugendhilfeplanung vorgesehen, bei Bedarf weitere Vertreter/innen in beratender Funktion vorzuschlagen.